

Fort-de-France, le 17 Janvier 2024

---

**Le Grand Port Maritime de la Martinique renouvelle son engagement en réalisant les rêves de jeunes passionnés de navires et de camions en situation de handicap**

---

**Contact presse :** Nadine BERGOZ Cheffe de Cabinet et de la Communication,  
Mobile : 0696.16.57.70 / E-mail : [n.bergoz@martinique.port.fr](mailto:n.bergoz@martinique.port.fr)

---

Madame, Monsieur le(a) Rédacteur(trice) en Chef,  
Mesdames, Messieurs les journalistes,

Le Grand Port Maritime de la Martinique, fidèle à son engagement envers l'inclusion, s'apprête à accueillir à nouveau les jeunes de l'ADAPEI pour une expérience maritime inoubliable. Quatre ans après avoir réalisé le rêve d'Achaan, le port répond positivement à la demande renouvelée de l'ADAPEI pour une nouvelle visite portuaire.

En février 2020, le Grand Port Maritime de la Martinique avait généreusement répondu à la demande formulée par l'ADAPEI, permettant ainsi à Achaan, un jeune de 17 ans passionné de navires et de camions, de vivre une journée exceptionnelle au cœur du port.

Quatre ans plus tard, l'histoire se répète, démontrant la constante volonté du port de contribuer au bien-être de la communauté.

Le vendredi 19 janvier à 9h30, le personnel portuaire orchestrera une visite spécialement adaptée au terminal à conteneurs de la Pointe des Grives, accueillant huit jeunes de l'ADAPEI en situation de handicap. Pendant 30 minutes, ces jeunes auront l'opportunité de réaliser leur rêve en s'approchant au plus près des navires et des transporteurs, offrant ainsi une expérience unique et enrichissante.

Cette initiative s'inscrit dans le cadre du programme de "visites découvertes" des installations portuaires, une initiative mise en place par le Grand Port Maritime de la Martinique. Ce programme vise à sensibiliser et à partager la magie du monde portuaire avec différents publics, renforçant ainsi les liens entre le port et la communauté.

Le Grand Port Maritime de la Martinique réaffirme son engagement envers l'inclusion, l'accessibilité, et la réalisation des rêves, en continuant à ouvrir ses portes à ceux qui partagent une passion pour les navires et les camions.

Jean-Rémy Villageois  
Président du Directoire  
Grand Port Maritime de la Martinique